
「 への感想１２歳少女の『リオの伝説のスピーチ 」』

当 記事「 を目にしてくださった方から、早HP １２歳少女の『リオの伝説のスピーチ 」』

速、感想をいただきましたのでご紹介します。

更に、感想をいただきましたら、随時当ファイルに追加・更新します。

２ ０ ０ ８ ． １ ０ ． １ ４ ． 阿部幸泰

⑤（リオの伝説のスピーチのＤＶＤを紹介してくれた方）

に掲載してくれてありがとう！HP

初めてビデオを見たとき，彼女の言葉に息が詰まりそうになりました。

④リオの伝説のスピーチは前にユーチューブで来た事がありました。

凄く感動した事を覚えています。何度聴いても凄いな～と思います。

スピーチをしたお子さんの親御さんや仲間の支えがあってこのスピーチが出来たのかな

と感じます。

③１２歳で、この矛盾している大人たちの言い分をよくぞ伝えてくれたと感服しました。

言うのは簡単なことです。実際に行動に移していないのにうわべだけ述べている大人た

ち…。

１２歳の子が言ってることは正しいと思います。

思っていても行動にうつさなければなかなか伝わりません。

また、行動に移そうと思ってもなかなか移せるものでもないですよね。

１２歳の少女はよく自分の中のおもいを伝えたなあと思いました

② 、読ませていただきました。HP

身につまされる文章ですね。

大人の後姿を見て、こどもが育つ。

それゆえ、そんなこどもに後ろ指さされないようにしなければ！と思いつつ、



私自身は、人のふりみて、我がふり直せ！かな。

①幼いのに、世界の指導者の中で発表とは素晴らしいと思いました。

地区・地域など狭い中で分かってもらえないのではなく、世界を広げて理解者を求める

事も必要と別の意味でも参考になりました。

また、発表の内容は、正に今の大人に叫びたい言葉がそのまま素直に出ていると思いま

した。


